



Desde el 15 de enero inicia en los colectivos obreros de todo el país el proceso de presentación del plan de la economía y el presupuesto correspondiente al actual 2021, un período marcado por la implementación de la Estrategia económica y social, y muy en especial de la Tarea Ordenamiento, la más compleja que ha asumido la nación en los últimos años.

“Es buscar el compromiso de nuestros trabajadores para impulsar la economía del país porque, necesariamente, para dar respuesta a algunas de las inquietudes de nuestros obreros y del pueblo hay que crear riquezas, las cuales se generan en los colectivos laborales», aseguró en Cienfuegos Carmen Rosa López Rodríguez, segunda secretaria nacional de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC).

“Estamos conscientes de que aún hay muchas reservas productivas en los colectivos y los trabajadores son capaces de identificarlas y aportar ideas para seguir adelante. También se han adoptado varias medidas que facultan a la empresa estatal socialista para poder desarrollarse, reaprovisionarse y dar solución a un grupo de insatisfacciones que aún existen, pero para lograrlo hay que estar preparados,” agregó.

Por su parte Milagro de la Caridad Pérez Caballero, integrante del Secretariado Nacional de la CTC, remarcó las peculiaridades de la actual etapa tanto por las afectaciones derivadas de la pandemia de covid-19 como por el recrudecimiento del bloqueo, razones para que los trabajadores tengan una participación directa y activa en el proceso por iniciar.

Pérez Caballero ponderó el desarrollo industrial de Cienfuegos y llamó a que, precisamente en

## **Asambleas del plan y el presupuesto 2021: por más eficiencia y compromiso**

- Última actualización: Lunes, 11 Enero 2021 09:57

Escrito por Tay Beatriz Toscano Jerez

Visto: 451

---

las industrias, dicho proceso sea profundo y detallado y se les informe a los colectivos cómo se desarrollará, qué acciones desplegarán para lograr los necesarios encadenamientos productivos tanto con el sector estatal como el no estatal.

Hasta el venidero marzo transcurrirán las asambleas de presentación a los trabajadores del plan y el presupuesto que al decir de la integrante del Secretariado nacional de la CTC “deben desarrollarse de manera diáfana y han de convertirse en espacios para el compromiso con la producción y la eficiencia, a tono con la actualidad del país.”